
Flecken Bruchhausen-Vilsen

N i e d e r s c h r i f t

über die 8. Sitzung des Marktausschusses am 05.12.2007

im/in der
Sitzungssaal des Rathauses in Bruchhausen-Vilsen

Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr                                Sitzungsende: 19:20 Uhr

Anwesend:

Vorsitzende/r 
Heinz Rösseler 

Stimmberechtigte Mitglieder
Bernd Garbers
Hermann Hamann
Johann Mügge
Gerda Ravens
Heinz Rösseler
Thomas Tholl
Bernd Schneider als Vertreter für Herrn Klotzbücher

Mitglieder ohne Stimmberechtigung
Heinrich Büntemeyer
Henry Stummer

Verwaltung
Ralf Rohlfing
Andreas Schreiber

Gäste
Peter Schmitz ab 18.35 Uhr
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Öffentlicher Teil :

Punkt 6:
Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der
Beschlussfähigkeit

Ausschussvorsitzender Rösseler eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Er stellt fest,
dass der Ausschuss mit Schreiben vom 22.11.2007 ordnungsgemäß geladen und beschlussfähig ist.

Punkt 7:
Genehmigung der Niederschrift über die 5. Sitzung vom 04.09.2007

Herr Schneider merkt an, dass er bei der Sitzung als Vertreter für Herrn Klotzbücher anwesend war.
Mit dieser Änderung wird die Niederschrift einstimmig genehmigt.

Punkt 8:
Beratung über den Wirtschaftsplan 2008 Eigenbetrieb „TourismusService Bruchhausen-
Vilsen“ für den Bereich Markt

Herr Rohlfing erläutert die Ansätze des Wirtschaftsplanes 2008 für den Teilbereich „Markt“.
Demnach belaufen sich die Gesamteinnahmen im Erfolgsplan auf 245.600,00 € und sind gegenüber
dem Vorjahr (241.800,00 €) nur geringfügig erhöht. Auf der Ausgabenseite verweist Herr Rohlfing
auf die jeweiligen Positionen, die sich überwiegend im Bereich der Vorjahresergebnisse bewegen. 
Die Werbungskosten werden um 2.000,00 € auf 22.000,00 € erhöht. 

Bezüglich des Feuerwerks bittet Herr Klimisch, dass dies in gleicher Form attraktiv wie in den
Vorjahres bleiben sollte. Aus seiner Sicht ist das Feuerwerk ein Aushängeschild für den
Marktfreitag. U.U. müsste die Kosten dafür erhöht werden.

Wegen der Kosten im Zusammenhang mit der Markteröffnung und des Behördenempfangs am
Dienstag verweist Herr Rösseler darauf, dass überwiegend die Samtgemeinde von den Gästen
profitiert und hier eine Kostenbeteiligung der Bewirtungskosten seitens der Samtgemeinde erwartet
werden sollte. Diesem stimmen die Anwesenden zu. Bürgermeister   Schmitz   sagt zu, dass er dieses
Thema auf Samtgemeindeebene ansprechen wird.

Herr Rohlfing erklärt, dass bei den Bauhofskosten ein Stundenkontingent von 1.000 Stunden
zugrundegelegt wurde. Dies haben die Erfahrungen in den Vorjahren gezeigt. Weiter berichtet er,
dass das Haltestellenhaus am Bahnsteig noch repariert werden muss. Eine endgültige Lösung ist
noch nicht erarbeitet worden.

Der Zinsaufwand in Höhe von 17.500,00 €ist aufgrund des zukünftigen höheren Darlehens zunächst
zugrundegelegt worden.

Der Erfolgsplan schließt mit einem Jahresgewinn in Höhe von 7.900,00 € ab, so dass die
Eigenkapitalverzinsung an den Haushalt des Flecken Bruchhausen-Vilsen abgeführt werden kann.
Der Vermögensplan enthält ausschließlich Kosten Abschreibungen und für den Schuldendienst.
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Herr Rohlfing macht darauf aufmerksam, dass der Rahmen des jetzigen Wirtschaftsplanes keinen
Spielraum für größere Investitionen zulässt. Aufgrund der veranschlagten Ansätze und des
errechneten Jahresgewinnes kann für das Jahr 2008 auf eine Erhöhung der Standgebühren verzichtet
werden. Herr Rohlfing stellt in Aussicht, dass zum Jahr 2009 u.U. eine Erhöhung beraten werden
muss. Im Laufe des Jahres soll aus seiner Sicht auch eine Überprüfung der bestehenden
Wasserversorgung auf dem Marktgelände erfolgen. Ein entsprechendes Ergebnis wird im Herbst
2008 vorgestellt.

Der Marktausschuss empfiehlt dem Rat des Flecken Bruchhausen-Vilsen die Beschlussfassung des
Teilbereichs „Markt“ des Wirtschaftsplanes 2008 für den Eigenbetrieb „TourismusService
Bruchhausen-Vilsen“ in der ihm vorgelegten Fassung.

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Punkt 9:
Mitteilungen der Verwaltung

Punkt 9.1:
Kreditaufnahme

Herr Schreiber teilt mit, dass in Kürze ein Kredit über 223.000,00 € aufgenommen wird, der sich
aus einem auslaufenden Kredit in Höhe mit einer Restschuld von 193.000,00 €  und einer
Neuverschuldung für die Finanzierung und Herrichtung des Grundstücks für den neuen Busbahnhof
zusammensetzt.

Punkt 10:
Anfragen und Anregungen

Punkt 10.1:
Eröffnung des „Brokser Heiratsmarktes“

Bürgermeister Schmitz weist daraufhin, dass möglichst schnell nach der Landtagswahl im Januar
2008 nach einem Heiratsvermittler aus Reihen der Landesminister gesucht werden sollte.

Punkt 11:
Einwohnerfragestunde

Es liegen keine Anfragen vor.

Ausschussvorsitzender Rösseler bedankt sich bei den Anwesenden für die Mitarbeit und schließt die
Sitzung um 19.20 Uhr.

Der Ausschussvorsitzende Der Gemeindedirektor Der Protokollführer
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